

créé en 2011. On peut y lire, par exemple, comment les contributions destinées aux Eglises de la migration et aux paroisses réformées ont été utilisées depuis 2011. Le grand nombre de demandes en matière de «formation continue en théologie» est impressionnant. Cette année encore, une partie importante du travail du secteur a porté sur la formation continue en théologie, comprenant tant le CAS «Théologie interculturelle et migration»

que les Echanges théologiques avec des responsables des Eglises de la migration.

#### «Leselust» est de retour

La sensibilisation aux thèmes de la migration, de l'intégration et de la religion est au cœur du projet «Leselust». Au terme de la pause forcée inhérente à la pandémie, «Leselust» a redémarré en 2022: Trois événements «Leselust» organisés en août ont

reçu bon accueil. La manifestation de Brienz fut particulièrement touchante. Le livre autobiographique «Kleiner Bruder – Die Geschichte meiner Suche» et l'échange qui s'est déroulé en présence d'une experte du sauvetage en mer et des frontières extérieures de l'Europe constituaient le cœur de la soirée. Quatre nouvelles propositions de lecture ont en outre été ajoutées au catalogue «Leporello-Leselust». ■

### Service migration du Jura

Le Service migration a coorganisé une journée de luge à Grindelwald. Il a soutenu une rencontre caté cycle III à Courtelary, le culte du Dimanche des réfugiés à La Neuveville ainsi qu'une animation musicale interactive à Valbirse. Des rencontres ont aussi été mises sur pied avec les familles du centre de retour de Bellelay.

La responsable a également collaboré à l'organisation d'un camp d'été à vélo. Le long du parcours, vingt jeunes dont une dizaine d'Afghans et d'Erythréens ont été accueillis par les paroisses de Berne, La Neuveville, Diesse, Rondchâtel et Bienne.

Dans le cadre du Festival BREF (Festival Battement Réformé) à Neuchâtel,

le Service migration a animé l'atelier «Bibliothèque vivante». Une synergie avec la paroisse de Delémont et Eglise en route a aussi donné naissance à un cinéma open air avec des personnes autochtones et des familles migrantes. ■



Le Festival BREF à Neuchâtel a offert des opportunités d'échanges.

Le CAS «Théologie interculturelle et migration» 2022/2023 a débuté en août 2022 avec succès.

